
共産党区議団へのご意見・ご要望・ご相談をお書きください 

・色んな案に何でも反対ばかりしてないで、賛成すべき案には賛成して、実質的な姿勢

を示して欲しい。そういう所から、共産党は極端だというレッテルから離れていくよう

な気がします。（40 代男性） 

・東アジアの平和、安定への取り組み。政策面での影響力の増大化に取り組んでほしい。

（50 代男性） 

・生活者のために頑張ってください。（30 代男性） 

・老人を大切にして下さい（70 代女性） 

・大変よく動いて頂いてると思い同意見である事多々ありますが、都及び区営の住宅ア

パートの抽選のあり方を、もう少し方法を考えて下さい。3 回位で当たる方や 20 回以

上申し込んでも落選）してる人達が多くおります（特に退職後の高齢者についておねが

いします）（70 代女性） 

・全体をふかんして、必要なデータに基づいて考察するという姿勢に欠けており、ある

意味、自民党と対になるポピュリズムの悪影響の元となっている。極めて残念な存在。

自省と改革を求める。（30 代女性） 

・民主党に期待しましたがはずれました。共産党さんは優秀な人材ですから活躍を期待

しております。（70 代女性） 

・勤務先は立地上、配達エリアが品川区と目黒区にまたがっていますが、品川区報や区

議会だより等の公報が、品川区、目黒区の配達エリア全体の部数送られて来て、品川区

の読者にのみ折込して、残りは捨ててしまっています。（このアンケートと一緒に入れ

てもらっていた新聞折込されていましたが、こちらも全エリア分届いて、目黒区に入れ

ずに処分している）新聞店は品川の報告を目黒区に入れるのは変と思っての対応だとは

思いますが、結果的に資源もお金も無駄遣いになってしまうので、新聞店の配達エリア

を確認してみると良いと思います。ちなみに私の販売店では品川区２４００部、目黒区

１５００部配達で目黒区報は目黒区分だけ届きますが、品川区報は品川、目黒分が届い

て目黒分を処分しているのでもったいないです。（30 代男性） 

・区政や行政のお目付け役として頑張って欲しい。（60 代男性） 

・品川区政の為に、これからも頑張って頂きたいと思います。（50 代男性） 

・年をこせない。たすけてください。（50 代男性） 

・駅頭等での演説を増やすこと。（80 代男性） 

・小生は共産党支持者では毛頭ありませんが、共産党・社会党の存在意義を認める者で

す（過去の自民党の無責任さを思うと）。中国やロシアは日本の国力低下や単純な平和

主義を内心せせら笑っていることでしょう。多少不本意でも自衛力の強化・米国との協

調・領土保全は必要ではないでしょうか。北方四島の二島でも返還してもらう勇気が必

要と思います。（70 代男性） 



・いなまなければ、最低限の生活・安心して働き、生活できる世の中を、作っていただ

きたく思います。個人的に、人を切り、天下りをのさばらせる小泉さん、森さん、キャ

ノン御手洗さんの考えにはＮＯ！です。（40 代男性） 

・むずかしいと思いますが、共産党議員がもう少しふえてほしい。どうすれば良いのか

わかりません。（80 代女性） 

・これは一つの例だが行政又それへのブラ下がり、もっともっとスリムに出来るのでは

ないだろうか。もう一つ、ＣＯ２少しでも減らせればと、都心ないし都心周辺に家族の

でなく、個人の買物にバイクなり自転車（健康志向でと高めていながら）等で赴けば、

駐車場がない、罰金取られる。その駐輪場は一向に増やす努力は、国・都は特に注力し

てない。これも弱者？軽視と言える。（80 代男性） 

・今迄の正直を貫いていただきたいです。（50 代男性） 

・もっともっと共産党の活動が表にでるようになることを願っている。家の近所には公

明党の貼り紙だけが目につく。また個人的な活動家も多い。老人は人と接したいが、知

り合いを作りにくい。こまめに声をかけに出かける人がいる。りんごが送られてきたか

らとか、柿ができたからとか声かけをしているようである。困ることは私が話してあげ

ますよ、とか。（80 代女性） 

・前回のアンケートで以下の点を書いたが、それがどう扱われたのか、出来れば返答願

いたい。「西大井 1 丁目のＪＲ原踏切から西大井駅へ向う J タワーと線路の間の道に、

品川区が自転車よけのためだろうか、時短者は道の真ん中の盲人用の黄色い板の上をス

イスイ通り、まったく自転車防止になっていない。逆に歩行者は黄色い板の上はデコボ

コで歩きにくいので両ワキを通ろうとするが、棒が立てられて歩きにくいことこの上な

い。自転車防止のつもりが、逆に歩行者の通行防止になってしまっている。自転車通行

防止のためなら、出入り口の所にそれなりの柵を作るなどすればよい。まったく通行す

る人のとこを考えないといけないやり方に納得るがいかない。誰も何も言わないが、そ

う思いながら通行している人は多いはずである。住民のニーズとまったく逆の税金の使

い方をしている。」このアンケートが区民の声を聞こうとしているのなら、このことに

対しどう考えているのか、こういう税金の使い方にどう思われるのか。簡単で結構です

から、考え方を聞かせて下さい。（男性） 

・他の党より国民に近い目線でいてくれていると思います。大きい提案も大切だけど、

けっきょくは私の様な小さい意見がいっぱい集まってものごとが動くと思います。アン

ケートをかいていて自分の近くの不便なところとか思い出して、政治って小さい事も大

切だと思いました。（30 代女性） 

・がんばろー！ 明るく皮肉に、社会悪と対峙していきましょう。（30 代女性） 

・杜松小学校の大きな木を切らないで下さい。私はクーラーきらい、体に悪い。緑のカ

ーテン、打ち水、夏は蚊が集まり、虫が多く困る。大きな木は枯らすの集合場。家々で

違います。他人の迷惑も考えてください。若い議員さん、老人の事もお考え下さい。セ



ンキョの時だけではおことわりです。（90 代女性） 

・公務員給与（情勢を反映させた給与体系にする等、検討頂きたい）。ボーナスカット

の会社も少なくない中、公務員はしっかりと支給されるのは大変うらやましい事である。

（ちなみに派遣はボーナス無し、通勤手当も無しです）（40 代女性） 

・共産党の政策や意見は賛成である。残念なことは、政党の議員数では区議会から国会

に至るまで強力に働けないことである。思い切って議員数を増やす工夫をしてみてはど

うだろうか？ レーニンが唱えた共産主義とは異なる活動をしているのだから「共産党」

という名称を変えてはどうだろう。この名前にこだわって「共産党はこわい」とか「い

やだ」という人も少なくないのである、と思う。（70 代女性） 

・個人的には建設業が良くなってくれれば良いが、それより、なにより人が人らしく世

界中が平和であってほしい。金におどらされている世の中はきらよ。い！！（30 代男

性） 

・いいかげん福祉の充実など主張するのをやめよ。国の予算をまともにせよ。（40 代女

性） 

・無駄な税金の使い方を是正しろ。各党であげあしのとり合いをせず、国民の為、議員

（国会）全員で良い日本にせ！（70 代男性） 

・つっぱりすぎず、もっと頑張っていただきたい。事務所のある地域には、もっと顔を

出すべきである。（20 代女性） 

・今の共産党は、過去の共産党と変って来ている。とても良いことだ。ただし、過去の

共産党のあやまちをきちんと自己批判していない点は問題だと思っている。（70代男性） 

・共産党都言う党名を変えて欲しい。共産党というだけで毛嫌いする人が多いので、支

持しにくい。財政支出をおさえて、増税にならない様に。地方再生で、福祉にあまりお

金がかからない様に。時代、世界が変っているのだから、それに合わせた政策を作って

欲しい。地方再生の為に、人が幸せになれる様に、頑張ってもらいたい。（40 代男性） 

・ウワサでは八潮の共産党は住民の為に活躍しているとか…？ みんなの為に働いてく

れる議員？ 我町の共産党さんは？ どこにいるの？（70 代女性） 

・頑バッテ下さい。（70 代男性） 

・単純に保育園を増やすのではなく、長期的な運営を考えた上での増設、人材育成をお

願い致します。（30 代女性） 

・地域に密着した活動（例：小さな事柄でも、現実可能性のある活動を実現してほしい）

マクロのことだけでなく、もっとミクロのことなどを中心に活動してほしい。（70 代男

性） 

・国民のレベル以上の政治はありえないという言葉がありますが、今の政治のあり方を

見ているとまさにそのとうりといっても過言ではないです。選挙によって代表がえらば

れ区政、都政、国政がとりおこなわれているわけですから、不満を言うまえに自分たち

は区民として、都民として、国民としてなすべきことを十分はたしているかと自らに問



うことも必要だと思います。共産党にはこのような初歩的なことから国を愛し、仕事を

愛し、人を愛する事ができるような国民を、教育と実践と共に、育んでもらいたいと思

います。主義を同じくする、中国、ロシアと同じようになってもらいたくはありません。

様々な理想、宗教の違いを認め、その存在を許しながら、それでも与党、第一政党たえ

る日本共産党として存在できるように人も党も万年かかっても良いですから成長して

下さい。（60 代男性） 

・機能回復の施設に通っている（週１）96 才のお年寄が共産党の理解者で、日常会話

に、いつも出て来ます。あの人のように悟るのを（木暮久夫さんという方です、とても

よい話をしてくださいます）少しでも参考にしたいと思っています。（戦争体験者）（80

代女性） 

・このアンケートをまとめて、共産党チラシで報告してほしい。アンケートの質問の回

答も含めて。そうしてもらえなければ、今後アンケートに協力する気はなくなります。

（40 代女性） 

・いつも私達のためにこまやかな目線で問題に取りくんで下さって、感謝しています。

来年も躍進の年になります様に願っています。（70 代女性） 

・ちゃんとやっていると思う。エライと思う。政策には、同意で区内部部も多いが、他

の政党に地道な活動をまねさせてほしい（30 代男性） 

・住宅支援をお願いします。（70 代男性） 

・自民党とくらべたら、共産党は、だいぶいい党だと思う。（70 代男性） 

・８０才過ぎの高齢者の事をもう少し考えて下さい。（80 代） 

・なかなか成果がこちらに見えない為、もっと情報を発信してほしい。共産党さんのが

んばりが皆に伝わらないのはもったいない。これからもがんばって下さい。（20代女性） 

・報道（ＴＶ、新聞）が全く信用できない（小沢一郎たたき等）ため、共産党は真実を

国民に広く伝えて頂きたい。現在真実を探るためには、インターネットを頼るようにな

っています。（50 代男性） 

・歩きやすい道作り。高齢者も働ける（ヤル気がある人達が）機会作り。障害者にはも

っとやさしく。この 3つをお願いします。いつも共産党に投票しています。（40 代男性） 

・革新政党は共産党だけ、頑張って下さい。参考になりますか！（60 代男性） 

・１人の為、色々の事には参加不可能ですが、投票には必ず行き共産党と書いています。

（80 代女性） 

・運転免許の更新時の費用が高いのではないかと思うので、安くして欲しい。そもそも

税金で運営している免許試験場なのに、料金が高い。更新時の教習や講義の人件費など

に天下りがあるのでは？ 免許証の台紙自体の原価も不明で疑わしい。それに講義の内

容もたいしたことがない。※共産党の議員の方調べて下さい！！（60 代男性） 

・人権救済に尽力して欲しい。躍進を期待します。（70 代男性） 

・ぜひ一生けんめいがんばってほしい。（60 代男性） 



・底辺の人を支えてほしいです。税の有効利用。常識のある大人になる為の子供教育。

（50 代女性） 

・いつもごくろう様です。もっと、人数がふえて、皆様の活躍が形になるように、頑張

りたいです。（50 代女性） 

・なかつかさんの活動が楽しみです。今後もより多くの人と触れ合って底辺を広げて下

さい。（50 代男性） 

・区役所員、議員の汚職を徹底的に追及してほしい。（70 代男性） 

・活動が区民に知られていない。小池さんガンバレ。パフォーマンスに負けるな！！（み

んなの党、自民党、民主党など）（60 代男性） 

・佐貫浩著「品川の学校で何が起こっているのか」を区民に知らせてほしいです！（50

代男性） 

・資本主義は格差をひろげるばかり。いい意味での社会主義のお願いします。西小山に

住んで 20 年いつも、いいぬまさんを応援しています。（70 代女性） 

・あまり良いコメントにならないでせうが、よろしくお願いします。（70 代女性） 

・政策コンセプトは実に素晴らしいが、実現には程遠いのがいら立たしい。（70 代男性） 

・共産党さんには頑張ってほしいですが、党の名称“共産”に良い印象がなく、若者も

敬遠してしまうと思いました。（20 代男性） 

・政治家は権力にしがみつき、国民のために、弱いもののために、改革する智恵をもっ

て下さい。（60 代女性） 

・弱い立場の人々が多く生きる世の中のように思います。（60 代女性） 

・7人全員当選、党勢拡大のためがんばりましょう！！（30 代女性） 

・がんばってください。でも共産党に国を負かせるのは時代を逆行しているようでむず

かしいですががんばってくださってるのはよくわかります。ありがとうございます。（30

代） 

・私は共産党に力を入れていますが仲にはうそをつく方がいます。その様なことはやめ

てほしい（60 代女性） 

・議員の数が増えて発言力が増す事を期待しています。（50 代女性） 

・北朝鮮の拉致問題を解決してほしい。（60 代女性） 

・現在の民主党のバラ挽き政策は意味不明の感があります。日本の借金次第に膨張する

状態を見すごすことはできません。節税は当然ですが増税も視野に入れ税収を伸ばすこ

とを考えずして日本国の未来はありません。（70 代女性） 

・選挙の立ち会いで 1 日３万の手当をもらっている人たちは数が多すぎると思う（60

代男性） 

・共産党に天下をとって貰おうとは思いませんが、政治には「にらみ」をきかして下さ

い。応援はしてますよ。（80 代女性） 

・市民の声をきく姿勢は他の団体より大変良い。 



・ちょっとウルサイ！・このようなアンケート自体が大変良い。 

・がんばってください。（30 代男性） 

・財政の裏づけをわかりやすく話してほしい。・大井ふとうに（歩道）電気を設置して

ほしい。 

・町の要求を入れてスピーカーで訴えてほしい。（６０代女性） 

・今後も頑張って欲しい応援します。（70 代男性） 

・政党助成金の受け取りを申し入れたらどうか？（60 代男性） 

・よく頑張ってもらってると思います。選挙ではいつも投票しています。（60 代男性） 

・地方議員さんを多く誕生させ地域と上手に付き合う事。（７０代男性） 

・些細な回答にも是非、具体化して貰いたい。（30 代男性） 

・正しい党という事はよく分っています。選挙の時はいつも入れています。一度位与党

になってほしいです。(70 代女性) 

・29 号線の道路をつくるのは大反対。商店街つぶして来る計画つぶして下さい。国道

一号線があるのに是非お願いします（60 代女性） 

・共産党ガンバレ（60 代男性）・生活保護者です（80 代女性） 

・新聞赤旗の配達、ありがとうございます。雨の日のビニール袋対応、とても丁寧でう

れしいです。でも、もし大変な作業ならなくてもいいですから！！（30 代女性） 

・去年は志位さんが当選せずそんな馬鹿な事と残念で仕方なかった。顔写真があまりに

も少なかった名前を大きく前面に出してと思っていたら今年は私の願いがかない嬉し

い（７０代女性） 

・特に希望としては品川区内を緑の多い町にしてほしい！緑は人間の心もなごやかにし

他区よりも景観も良くなると思う（６０代男性） 

・より一層のご活躍を期待しています。少々地味な感はありますが堅実な政策実施にこ

れからも目を向けて頑張って頂きたく思います。（５０代男性） 

・選挙の度に議席数が減っていくのが残念。八潮の特養実現は感謝している。入所にど

れだけかかるか（費用）弱者の立場で考えてほしい（60 代女性） 

・アンケートは住所、名前は無用なのではないでしょう。此れは党にようぼうでなく区

民の意見を聞くアンケートではないのでしょうか（８0代女性） 

・共産主義の活動をやっていますか（80 代男性） 

・共産党と云う名前を変えてみたらと思う。一世紀の前と名前と思われると思う。変え

れば今より支持者が倍になると思う。名前に関しては極めて保守的であると思うのです

が…。（70 代男性） 

・LED 電球がふえてきて安いといっても使いすぎに思う。これ以上の明るさはダメとい

う法律があればいい。又、LED は明りがきつい（60 代男性） 

・まじめに年金保険料支払ってきた。年金より生活保護の方がたくさんもらえるのはお

かしすぎる！！（40 代女性） 



・日頃の活動のしかたに本当に感じ入って居ります。さすがと思わせるものがあります。

日本人で本当に困っている人に手を差しのべて下さい。（60 代女性） 

・自由民主が駄目な時だから共産党頑張れ（80 代男性） 

・議員数を減らす、給料を減らす、働いている姿を見たい（60 代女性） 

・私達は女二人暮らしのレズビアンカップルです。女 2人の同性愛者がもっと暮らしや

すくなる社会なら女 1 人暮らし、男同士でも暮らしやすくなる社会になると思います。

同性愛者差別をなくすための政策をもっととってほしい。子供に対する教育が非常に重

要です。人権問題としてもっと扱ってほしい。アイスランドの首相がレズビアンなのは

御存知でしょう？（40 代女性） 

・云っている事が正しいのに議員が増えないのは納得できない。もっと議員を増やして

下さい。もっと区民にアピールを（８0代男性） 

・地域でいつも活動を見るのは共産党の方々です。他の党の方々では見かけません。期

待しています。お願いします。（30 代女性） 

・財政の見直しをしっかりお願いします。国の財政が自分のおさいふと考えただけでも

背すじが寒くなります。（6０代女性） 

・年寄をもっとわかって欲しい。有る年令になったら都営住宅の部屋代を安く下げろ 

思い切った事けんとうしろ（8０代男性） 

・いいぬま雅子先生、ガンバッテクダサイ（6０代女性） 

・暖かい明るい日の光は誰のもの、街中を通る道路は誰のもの。我が家の南側に三階建

（間８０ｃｍ）は日を遮り、暖かを奪う。道路の通過を邪魔する商店の食み出し、自転

車の駐輪、自動車駐車、特に夜間の歩行は注意が必要。最後に共産党もっと頑張って下

さい、応援しています。（70 代男性） 

・2011．１．１記 若いころ「ノンセクトラジカル」という言葉を口にしていました。

いま、根源的な問題に身を正してよりよき社会へと出来ることから始めたい。安心して

生活出来る品川にして下さい。よろしく（70 代女性） 

・高齢者が安心して暮らせるように高齢者生活保障制度の確立（60 代男性） 

・より具体的な政策を行う必要がある。理想論だけで国の運営は難しい。多くの国民の

賛同を得られて初めて政党として存在できる。（60 代男性） 

・何はともあれ活躍をキタイして居ります（80 代．90 代夫婦） 

・製造派遣制度を廃止してほしい。小泉純一郎、竹中平蔵を証人喚問してほしい。 

・私は生活保護者ではないが、水道料金や電気代の減額を求める者である。少しでも色々

と節約に心掛けているのが現状である（60 代男性） 

・国の防衛力を増すことが必要だと思います（区の問題ではないかなとも思いますが）

（80 代男性） 

・他党がやっている事を実績にするではなく、自分達がやった実績を残せ。こうしたら、

ああしたら云っているだけで何一つ変えられないじゃないか。実績を HP に載せてみろ



（20 代男性） 

・住宅に困っています。賃貸住宅では家賃負担が重く、生活を圧迫しているが、公営住

宅に入りたくても入れない。夫婦ふたりで毎月の年金 15 万円では民間も貸してくれな

い。何とか都営住宅に入居できないでしょうか？（60 代男性） 

・共産党の力が低迷しておりますので頑張って下さい（90 代以上女性） 

・政治の皆さんは自分の事しか考えていません。自分の立場を考えてよい政治をして下

さい。中で権力争いをしているとしか思いません。（40 代） 

・共産党の基本的な考えには賛同できるが、あまりにも現実的でない(基地の前面撤廃

→国際的にきびしいのでは？／高齢者医療費の無償化→財源は？)もし政権を取ったら

それはそれでコワイ。しかし、大政党の行き過ぎをおさえる番人的役割として頑張って

もらいたい（30 代女性） 

・来春統一地方選での議席倍増（60 代男性） 

・選挙のたびに投票しているけど受からない！！もっと考えてください（70 代女性） 

・①医療費が多いのでどうしようもない②生活が苦しいので、どうしたら良いのか分か

らない③軍人恩給ももらえず、どうしようもない。お願いします。（なし） 

・人間は人間です→小さな集団が地域を作り、さらに大きな区域になれる。人の手の繋

がりを目指すべきだ。※現在の高齢者達は戦争の犠牲者とも言えるところがあるように

思う。第一教育が違うから、軍国主義の圧力にならされ、自立心を持たされなかったか

ら（60 代女性） 

・身近な問題も大切でしょうが、これからの子や孫たちに負担を残すようなやり方は返

ってよくないと思います（70 代男性） 

・党の活動は応援している。党名を変更してはいかがでしょうか（60 代女性） 

・選挙ではいつも投票しています。頑張って下さい（30 代女性） 

・閉校した学校などの跡地に老人ホームや保育園などは出来ないでしょーか？（30 代

女性） 

・中塚さん、演説が上手になりましたね。 

・支援しているので今後も頑張って下さい（80 代男性） 

・ご期待しております（30 代女性） 

・国民だけに税金をかけすぎる。首相、大臣、議員はそれだけの給料に見合う仕事をし

ているのか（40 代男性） 

・心から応援しています。皆さん頑張って下さい。残念ながら私には選挙権がありませ

ん（70 代女性） 

・私は常々思っていましたが、共産党という名称が世界各国の共通観念であまり広いイ

メージがありません。名称（党名）の変更を考えてもらう時期に来ていると思います。

（70 代男性） 

・今の民主党政治で政党政治への信頼がさらになくなった。何を信頼し頼りにしたら良



いのか・・・。若い人たちが希望をもてる社会になるような政治、政党として頑張って

下さい（30 代女性） 

・頑張って下さい。陰ながら応援しています（60 代男性） 

・今、共産党は他党に似てしまい、お金のことにばかり目がいっている（景気のことと

か税金のこととかちまちましている）。そんなヒマがあったら自分達の考えるユートピ

ア作りのために自分達で老人ホームを作り、住宅を建てて経営し、豊かな人生がおくれ

るように支える経営者になったらいいのではないか、と思っている。（40 代男性） 

・国民の生活に付いて、しっかり要求してくれていると応援しています。これからも頑

張って下さい。保育園問題、本当に一刻も早く解消してほしいと切に思います。（世の

中まだまだ専業主婦前提に動いていると感じます）仕事をして、税金を取られて入園も

出来ず、精神的に疲労しています。何故働く親ばかり。要求しないと変わらないのでし

ょうか・・・（30 代女性） 

・北朝鮮の問題など、共産党も率先して解決に取り組んでほしい（50 代男性） 

・早く改心してほしい。(マルクス主義からの脱却)（50 代男性） 

・党員を増やすこと（60 代男性） 

・党の事務所などを保育園にして下さい（50 代男性） 

・日本共産党とソビエト政権との政策の違いをお聞かせください（なし） 

・第一次大戦から６４年、この間ほとんどが自民党。少し後から自公政権が日本を支配

し、日本を借金地獄と密約の日常化、つまり暗黒の歴史そのものであると私は思ってい

ます。それに比べたら、多少問題があるようですが、民主党政権の方がはるかに良いと

私は思っています。共産党に望むことは、また自公という暗黒の時代に逆戻りしないよ

う、その一役を担ってもらいたい。ただこの事だけです。（60 代男性） 

・お金を産む、仕事をして、共産党に入るようにして何か国民の使える何かを作ってほ

しい（60 代女性） 

・共産党はネーミングが悪い。私達のような年代は共産党と聞いただけで、それだけで

悪だと思う様な教育を受けている。何か親しまれるような名称に変わるべきだ。塔の立

ちようが正しいことは理性でわかっていても？（沈まぬ太陽を読んでみて）（80代男性） 

・応援してもがっかりすることばかりが続く。品川区はじめこんな日本でどうするの？

人材不足かな共産党も・・・？（60 代男性） 

・私は、喘息の認定を受け、治療費など、助かっております。更新時には医者の診断書

が必要ですが、確か、これは自己負担かと思います。この診断書はかなり高価です。更

新時の診断書にも補助の出るようにしていただきたいですね。（50 代男性） 

・今の所本気で向き合おうとする政党が見当たりません。（50 代女性） 

・もう少し国民のために、おれおれといわずに少々ずつよりそい、国のこと、皆さんが

これから皆年寄りが多いのだから今までその方々が今の日本を支えてきたのでしょう。

大切にして下さい。 



・実際の政治はかっこうの良いことばかり云っていたらよくならない。強く推し進める

べきだ（80 代男性） 

・共産党の方々に頑張ってほしいと思います。私は東京土建に入っていますが、保険な

ど１割にしてほしい（60 代男性） 

・参考になる意見・回答がかけたかどうかは分かりませんが、出来る限り書いたつもり

です。使えるところがあったら使ってください。（20 代男性） 

・共産党がありがたいと思ったことはない。共産党に入れているが特に女性議員はダメ

（80 代） 

・景気・雇用対策しっかり頼みます（20 代男性） 

・若者の傷害事件、自殺の原因究明。社会人としての対応教育の充実に（60 代男性） 

・子供手当（50 代男性） 

・二葉町周辺の借地（地主）空地が多く町の発展を阻害している。５0 年～100 年近く

借地の場合、借地権者に譲渡するよう、法を改定してほしい。その場合地主にも税の負

担を軽くしてやる様等・・・（80 代男性） 

・生活しておりまして不便をきたしておりますので、区政に働きかけをお願い申し上げ

ます。区民からの要望についても、対応状況も、区政だよりなどで今後もお知らせいた

だけたらと思います。（30 代女性） 

・学校などで、区民の声を聞いてほしい。・共産党方と、直に、区民の声を聞いてほし

い。（70 代男性） 

・意見がある人は本気です。何もいいたいことが無い人もいるでしょう。意見、言いた

いことがある時のそのセリフは、どうにかしてほしいという信号です。私達の代わりに

お願いですから、伝えて下さい。審議してダメなら納得します。真面目に,一生懸命の

方を応援します。聞いてくれてありがとうございます。頑張って下さい。期待していま

す（40 代女性） 

・40 代、50 代女性が子育てが落ち着いて正社員として再就職する、支援、斡旋を切望

します（30 代女性） 

・①党員を増やしたり、赤旗日刊紙の部数を増やしたり、というお気持ちはわかります

が、戦略としては、支援者や日曜版読者を増やす工夫をされたほうがよいのでは・・・。

と思います。何しろ、時勢が時勢だから・・・。②都立高校の“君が代”不起立処分問

題に取り組んでいます。教育関係者ではないのですが、いくつもの「合戦｣に出た経験

者として・・・。共産党の支援が無いのがフシギです。（70 代男性） 

・なかつか君応援しています（30 代女性） 

・ただ反対ではなく、建設的な意見を。消費税増税も、使われ方次第です。増税で一時

的には消費が冷え込むと思うが、将来が安心できれば、金を残すことも考えなくてよい

（50 代男性） 

・年金を上げてほしい（60 代女性） 



・尖閣問題で、あろうことか自民党と共闘するとは、大いなる疑問である。外交・防衛

で民主党となぜ協力できないのか。敵と見方を見誤らないでほしい。（30 代男性） 

・共産党頑張れ（70 代女性） 

・このようなヒアリングは良いと思います。皆不安や不満が溜まっていると思うので、

一般市民の声を聞いて、行政に反映させてください。宜しくお願いします（30 代女性） 

・いろいろ発言しているが、総じて反対意見ばかり。それなら対案を示すべき。他の当

が何か変えようとすると「反対｣というが、それでは日本は何もしなければどんどん良

くなるのか？全くその反対で、どんどん悪くなっている。今こそ大きな改革が必要なは

ずなのにそういった改革案を持ち出す様子も全く無い。本気で日本の将来を考えている

とは思えず無責任な政党。まあ民主党、自民党はじめ似たようなものだが、それでも政

権与党になったことのあるところは責任を感じているはず。共産党はそういう意味で真

の政党にはなっていない。本当の政治を語る資格が無いと思う。(40 代男性) 

・紆余曲折はあっても、いつも筋を通して活動していると思うのでがんばってほしい。

特に若い人たちに訴えていく活動を重視して下さい。石田ちひろさんの当選をバネにし

たいですね（60 代男性） 

・各議院の議席を伸ばして欲しいが、共産党のイメージが旧ソビエトや中国共産主義に

繋がる（60 代男性） 

・貧乏な高齢者には暖かい支援をお願い致します。苦しみに耐えて生き抜いてきた高齢

者に余りにも情けの無い今の政治です。お金がない為に病院に行けず亡くなった友人が

３名おります。地も涙もある政治をお願い致します。日本共産党大きくなることを祈っ

ております（80 代女性） 

・共産党の名前のイメージが悪い。支持したいが、中国やロシアなど想像してしまい、

ちょっと体が引けます。投票しません（60 代女性） 

・とにかくよろしくお願い致します（80 代女性） 

・区民は一番身近な政治家は区議であります。国会議員にしても都議員にしても言葉は

返しても身近なものではない。もっと区議との接触そして余りイデオロギーが前に出過

ぎない、生活に密着した場を作って欲しい。（弁護士、公務員（一般、税、健）区議主

体の元（80 代男性） 

・五反田駅のＪRと東急鉄道の乗り換え場所にエスカレーターやエレベーターによる連

絡通路の開発実現を読みました。我々老人にとっては待望の改革です。ありがとうござ

いました。（80 代女性） 

・困っているときに相談にのっていただき、又、力になってくださるので、ありがたく

支援しております。積極的に、いろいろと知りたいです。特養ホームのことなど、文句

と受取られがちです。ご理解いただきたいと思います。介護する人の大変さも分かって

おります。（60 代女性） 

・もっともっと無駄だと思われる情報を提供して欲しい。そして区民が直接・間接にし



ろ行動・言動を起こしやすくして欲しい。活動を強く望みます。よろしく（60 代男性） 

・今、シルバー人材センターで五反田駅喫煙マナーアップをやっていますが、３月まで

で終わりになってしまいます。もう少し長く出来る様にお願いします（60 代男性） 

・沢田英次氏に「リサイクル」が環境問題の解決策の一つだと信じているのかお聞きし

たい（20 代男性） 

・シルバー人材センターの年会費２．５００円、１日１．５００円のピンハネは高いと

思います。民主党に負けずに検討して下さい。（60 代男性） 

・共産党という名前で（特に年よりは）政策がよくても支持しにくいと思う。よく言わ

れてることだが党名変えたほうが良いと思います。あと何といっても、「マンガの行間」

も読めない輩にマンガを規制させてはならない（40 代男性） 

・私は２０１０年６９歳になります。パートで朝７時から夜９時まで働いています。（2

ヶ所で）70 歳定年になります。家賃が７０、０００円で、定年になったら即払えなく

なります。糖尿病、高血圧、腰痛で医療費も大変です。年金もありません。都営住宅に

申しこんでも当たりません。何とか相談に乗っていただきたいのですが、お願いします。

（60 代女性） 

・いつも応援してますが、なかなか前に進めない共産党。もっともっと頑張って下さい

（80 代女性） 

・応援しています。しっかりやってください（80 代男性） 

・学童保育をもとにもどしてほしい。学校の空き教室では安らげない。親の代わりが必

要です。指導員を充実し、公営、賃金も保証して質を上げて欲しい（40 代女性） 

・党の考えに国民がついてきなさい、というふうに感じます。国民が要望することを党

が理解し進めてもらいたい。１．党名の変更２．防衛問題。3．公務員の見合った給料 

４．公営住宅増設（年金で暮らせるため） 

・貴党の支持基盤及び支持者の拡大、増加が見られない原因は何かを熟慮して欲しい。

又、選挙において候補者の乱立気味のような気がする。勝てない選挙は供託金のムダ、

政権を取る気が無いなら別ですが（恒久平和、核廃絶などは未来永劫ありません）・安

藤泰作君頑張れ！（60 代男性） 

・民主、自民には期待できません。共産党様に大いに期待いたします（50 代男性） 

・他党批判ではなく、自分達の政策を言ってほしい（40 代女性） 

・高齢者にとって医療や介護にお金がかかるのは不安です。すべて無料にしろとは言わ

ないが不安なく暮らせる世の中であってほしい。共産党のご活躍を願っております。（70

代女性） 

・質問の主旨を解した回答になっているかわかりませんが、お役に立てれば幸いです（20

代女性） 

・１．共産党は基本的に公務員を増やし、高い給料を払う体質だと思う。そうでなけれ

ば（一般社会と同じにするなら）それを公表せよ。２．共産党は一度政権を取れば一党



独裁になると思う。そうでなければそれを公表せよ。１．２．を満たせば共産党支持は

増えるだろう（60 代男性） 

・全千島列島返還。共産党主張に大賛成。強力に推進してもらいたい（80 代男性） 

・老人の歩きやすい道を作ってください！！狭い道の歩行者と自転車との通行は無

理！！（80 代女性） 

・庶民の代表として頑張って下さい（30 代女性） 

・最近元気が無いように思える。もっと活発にすべきである（80 代男性） 

・子供手当について、幼、中、小、高より大学生の負担が大きい。小さい年は医療も無

料で、特にお金はいらない（40 代） 

・頑張れ！！（60 代男性） 

・都南病院のような庶民的な病院を駅近く、大井町、青物横丁あたりにお願いします（80

代男性） 

・訪ねてきても一方的に喋って帰っていくのはいかがなものか？・仲間内だけの活動で

はないのか？中に入って行けない感がある。・自営業者の真の実情や気持ちはわかって

ないと思う（党員も議員も）・社会ルールをわきまえない活動家が多いのでは？（馴れ

合っているのでは）（40 代男性） 

・議員が多すぎる。区も同じ（80 代女性） 

・中国とロシアは非常にずるい。現政権だけでなく、前自民党も含めて、外交が弱いと

思いますが、経済が弱化すると、困難もすべてに影響するものでしょうか。失業者は多

く（公務員だってそうです）学校へも行けない。海外へ研修留学も出来ない今後日本人

はレベルが落ちていくのでしょうか。党ならどうしますか？中、ロは談合したって何年

もかかると思います。でも戦争は出来ない。侵略してきたらどうしますか？日本は島国

です。逃げると海へ落ちてしまいます。中国とロシアがいつか民主国家として国民のレ

ベルが高くなったとき日本の国民レベルが落ちていたらお話しになりませんネ（80 代

女性） 

・住みよい暮らしやすい品川区になる様よろしくお願い致します（60 代女性） 

・介護・福祉などの高齢者支援も大事だが、それを支えていく若い層にも支援が必要だ

と感じる。先行きが不安で、よくなっていくようなイメージがもてないのでは安心して

生活が送れない（20 代男性） 

・鈴木ひろ子さんの熱心な取り組みを他党の議員は見習うべきです（40 代男性） 

・このたびなかつか亮議員さんにポンプ移動の件ですぐに行動を起こしてくださり感謝

しております。今後ともよろしくお願い致します（70 代女性） 

・品川区の医師、特に保健所の予防課長は怪しいですね。企業との癒着、仕事とは無関

係の出張があまりにもひどい。旅費の記録など調べるといいですね。また、この人に限

ったことではないですが、共産党含めて自公以外への対応は目に余るものがあります。

よく調べる必要が有りますね。とりあえず共産党は全く相手にされてないです。（30 代



女性） 

・取り損ねている消費税増やしても消費税を預っている所が（事業所）別の所に使って

いるのに増税はおかしいでしょう。足し算引き算と積もり収入の考え方おかしいよ～～

～！！政治のニュースは吐き気がする。（40 代女性） 

・地域の各種行事をリードしてきた、これまでの店主達がいなくなった現状は伝承行事

（祭りなどもままなりません。もう手遅れですが）商店街街路灯の補助など何の意味も

ありません。商店街が消えてしまっているからです。金融上の援助も、ここまで来てい

る借金も返却する目途が立たないからです。根本的に商業事業者の保護に取り組んでく

ださい（70 代男性） 

・区議会での発言せいぜい区民の為にしっかりとお願いします（70 代女性） 

・子育て、介護とも重要なことですが、子育ては先があり、見えます。介護は終わりが

有りません。その辺の違い（本質的）を分かってほしいと思っています。政策に反映し

て下さい（50 代男性） 

・ダメなものはだめとしっかり言ってほしい（30 代男性） 

・公園に防犯カメラをつけている。こんな馬鹿なことがあるか。公園しかいくところが

ない！消費税反対。１０％とんでもない。菅首相おかしい。死んでしまうよ、共産党助

けてください。このままでは格差が広がるばかりです。一生懸命働いても会社がつぶれ

てしまった。国は借金の膨大でも自民党も民主党、消費税上げる前に何故借金がこのよ

うになったのか、説明してくれ。このままでは、弱者は死んでしまう。助けてください

（40 代男性） 

・“私は反中では有りませんが”日本の森林や水源地が中国に買収されていることにつ

いて『森林や水源地の保全』に関する法律を制定して欲しいと思います。注：売買の禁

止ではなく、用途と変更を禁止する法律です（50 代） 

・日本に必要なものはボードーです。これからも良い人生をお送りください（50 代男

性） 

・納税は国民の義務のはず、それをきちんと果たしてきた者がいざ支援を求めても何も

良い返事はない。国民年金を納めないものが４割、いざその様なものがろうれいになっ

たらそれでも生保を与えるべきか、お答えあれ。共産党は働く者の味方がずるをするも

のの支援するのかお答えください（50 代男性） 


